



Sandra Cuevas finalizó a su relación con la alianza PRI-PAN-PRD

La alcaldesa de Cuauhtémoc formalizó su salida con la oposición del antes Frente Amplio por México



La edil de Cuauhtémoc, **Sandra Cuevas Nieves**, dio por terminada su integración con el Partido de la Revolución Democrática (**PRD**), el Partido Revolucionario Institucional (**PRI**) y el Partido Acción Nacional (**PAN**), para continuar con sus proyectos políticos fuera de la alianza opositora.

Cuevas no eludió palabras duras hacia otros actores políticos, incluyendo a Alejandro Moreno, descrito de manera contundente en sus críticas. Estas declaraciones subrayan un claro rompimiento con el status quo y marcan el inicio de un nuevo capítulo en su carrera política, buscando directamente el apoyo del electorado al margen de las estructuras partidistas tradicionales.

Sandra Cuevas, al igual que otros alcaldes terminarán su mandato este 2024 y los perfiles para renovarlos ya están deslumbrando en las encuestas. Pese a ello, una de las ediles más polémicas en la escena política busca consolidar su partido para los siguientes procesos.